

# *Miguel Díaz-Canel exige plus de responsabilité face au nouveau coronavirus*

---



La Havane, 9 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce mercredi qu'agir avec responsabilité est la meilleure manière de contribuer à la sauvegarde des vies humaines.

Au cours de la réunion qui suit chaque jour la marche des mesures adoptées pour la prévention et le contrôle du Covid-19, le Premier ministre, Manuel Marrero, a informé de nouvelles dispositions afin d'enrayer la propagation de la maladie.

«Par ces mesures, a-t-il souligné, nous cherchons à augmenter l'isolement social, le remède principal pour éviter la contagion».

Le paiement des tarifs de l'électricité, de l'eau et du gaz de ville est reporté, sauf pour ceux qui peuvent le faire via électronique. Les bureaux de ces services sont fermés à présent.

Le chef du gouvernement a annoncé que la suspension ou la restriction d'autres services est à l'étude afin de rendre propice l'isolement social convoqué.

Le président Miguel Díaz-Canel a fait savoir qu'il s'était réuni une nouvelle fois avec tout le personnel scientifique qui appuie la lutte contre la pandémie.

«Il y a plusieurs projets qui donnent d'ores et déjà des résultats et d'autres qui avancent et qui nous ouvrent les perspectives d'une contribution plus importante dans les semaines à venir».

Il a expliqué que les modèles conçus par les scientifiques cubains au sujet de l'évolution de la maladie nous indiquent que «nous nous rapprochons du moment où nous allons traverser une situation plus complexe comme nous l'avons annoncé et expliqué clairement à la population.

Nous devons donc, a-t-il souligné, continuer à insister sur la nécessité d'agir avec responsabilité.

La conduite responsable de chacun d'entre nous est la meilleure manière de respecter l'ensemble de nos compatriotes.

Nous savons que la situation est dure et qu'elle exige un sacrifice personnel, un sacrifice de la part de la famille et un sacrifice au niveau de la société, mais ce sacrifice est précisément pour une chose aussi importante que pouvoir sauver des vies humaines» a-t-il souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219313-miguel-diaz-canel-exige-plus-de-responsabilite-face-au-nouveau-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**